

Petrer enciende su alumbrado navideño

16/12/2016



Las luces ya brillan en las calles de Petrer | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Petrer celebró ayer por primera vez el **acto de encendido oficial de la iluminación navideña**, este se realizó en los alrededores del Horno Cultural, donde todas las personas pudieron entrar en calor saboreando un vaso de chocolate y unas tortas fritas. Tanto la zona del Horno Cultural como la Plaza de Baix se ha decorado con los originales adornos navideños elaborados gracias a la iniciativa de la Concejalía de Turismo "Tejiendo la Navidad", a través de la cual, el pasado domingo, un nutrido grupo de ganchilleras del municipio se reunió en las instalaciones de la Oficina de Turismo con el fin de preparar estos adornos artesanos hechos con ganchillo.



A pesar de la lluvia **decenas de personas se reunieron en el porche del Horno Cultural** para disfrutar de este acto que anuncia la proximidad de las fiestas. El alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, la edil de Fiestas, Irene Navarro, y el edil de Turismo, David Morcillo, encendieron las luces navideñas que iluminarán la ciudad

durante el periodo navideño

Por otro lado, por problema administrativos el **Ayuntamiento de Elda ha tenido que aplazar el encendido de la luces de la ciudad**, y, aunque no hay fecha fija, esperan que las luces estén instaladas cuanto antes.

Navidad en Petrer

Cabe recordar que la actividad navideña del Petrer continuará esta misma mañana si el tiempo lo permite con la **apertura del Mercado de Navidad de Petrer**, ubicado en la plaza junto al Mercado de La Frontera. El mercado estará abierto hoy y mañana hasta las diez de la noche aproximadamente con una oferta cercana a los 70 puestos y con un amplio programa de actividades navideñas, especialmente dirigidas a los más pequeños.



Imagen de la avenida de Madrid | Jesús Cruces.

Por otro lado, el **Paje Real visitará Petrer el próximo lunes 26 de diciembre**, festivo en la localidad, este acto comenzará a las 17:30 horas en el parque el Campet y finalizará en la Plaça de Baix a las 18:30 horas, donde los pequeños podrán entregar sus cartas al Paje Real. La tradición continuará **los días 27 y 28 de diciembre se realizará el tradicional Taller de Fallas** en horario de 10 a 13 horas, en el Casal de la Juventud y en Las Cerámicas, respectivamente. Ya el **5 de enero a partir de las 18:30 horas comenzará la Cabalgata de Reyes**.



En Petrer se realizará el alumbrado con un acto especial | Jesús Cruces.